

Das Schicksal

Meine eigene Serie XD

Von DaemoninRyoko

Kapitel 1: Die Organisation Shoku

Thema: Das Schicksal

Titel: Die Organisation Shoku

Autorin: Ryoko

Zeichenerklärung:

"..." = wenn jemand was sagt

<...>= wenn jemand etwas denkt

...= Geräusche

(...)= dümmlische Kommentare von der Autorin sprich mir

Vorwort: So! Gleich mal zu Anfang! Ihr müsst meine Charakterbeschreibung lesen!

Sonst nutzt euch die ganze Lesenummer von meiner FF nichts. Rein gar nichts!

Das is schon mal wichtig!!!

Ich wollt auch ma eine eigene Serie schreiben! Mal eine richtige. Ich hoffe sie gefällt euch! Ich hatte für die noch gar keinen richtigen Plan! Aber das wird schon! Wird auf jeden fall mehrer Kapitel geben!

Ich muss ja noch dazufügen, dass ich mit dieser FF keine Geld verdien! Und falls sie wieder irgendeiner schon geschriebenen FF ähnlich ist, entschuldigt! Ich hab schon so viele gelesen, da kann es sein das sie einer FF ähnlich ist.

Ach und ja...dieses Mal gehören mir die Charaktere XD *freu* ^.^

OMG! Ich hab gemerkt, dass das ne verzweigte FF ist! Die ist ziemlich kompliziert, vor allem zum Schreiben!

Oh je....da hab ich mir wieder was aufgehalst! Aber irgend wie macht es total Spaß! Ist mal ne Herausforderung, wenn ich das schaffe, und ich bekomm gute Kommis, dann bin ich zufrieden! Denn noch, ich will auch Kritik!

Ihr dürft mir das aber nicht so übel nehmen wenn die FF ein ganz kleines bisschen unlogisch ist! Das ist nämlich echt schwer so ne FF zu schreiben! Aber ich wird das schon noch schaffen! Das wär doch gelacht wenn nicht. Oh je jetzt red ich j schon wieder sooo viel....hmm...ich muss das irgendwie in den Griff bekommen! Wer weiß wo das noch hinführt, oder hinführen kann!

Mein gott, so ne Latte hab ich ja noch nie als Vorwort geschrieben...°°"

Also, ich will gaaaanz viele Kommis sehen! XD

Jetzt hab ich aber wirklich genug geschwallt! Los gehts! Viel Spaß...^.^

1. Kapitel

Die sechs Freundinnen, Kanon, Tenshi, Shiroy, Aoi, Senshi und Midori arbeiten in einen Blumenladen in Tokyo. Tagsüber scheint es ein ganz normales Geschäft zu sein. Doch Nachts, wenn der Mond am Himmel steht, werden die Mädchen aktiv.

Während sie sich tagsüber mit Blumen, Blumengestecken und Verkaufen herumschlagen gehe sie Nachts auf Achse, um die Regierung endlich zu besiegen.

Ihr engster Freund und Helfer, Tomodachi, arbeitet bei der Regierung. Er schickt ihnen E-Mails in denen er berichtet was die Regierung als nächstes plant. Somit will er verhindern, dass noch mehr Menschen ihr Leben lassen müssen.

Er arbeiten schon seit 4 Jahren mit der Shoku zusammen. (Die Organisation besteht seit 5 Jahren.)

Jeder hat so seine Aufgaben. Der Blumenladen führt sich schließlich nicht von alleine. Kanon, schließt den Laden morgens auf und sperrt ihn Abends wieder zu.

Midori ist für die Kasse und das Bedienen zuständig. Aoi arbeitet meist alleine. Manchmal hilft ihr Senshi. Senshi ist immer im Hinterzimmer zu finden. Ikebana zu machen ist ihre Leidenschaft. (Ikebana is japanisch und heißt Blumengestecke ^^)

Tenshi hingegen arbeitet lieber draußen, sie sorgt dafür, dass die Blumen immer genügend Wasser haben und gut aussehen. Natürlich holt sie jeden Morgen die Blumen aus dem Gewächshaus und bringt sie Abends wieder zurück.

Shiroy ist ebenfalls im Haus tätig. Sie arbeitet Tagsüber und manchmal sogar Nachts. Sie ist für den Computer zuständig. Sie muss immer überprüfen, ob die Shoku vielleicht einen neuen Fall bekommen hat. Für sie ist es sehr wichtig. Sie will und wird Rache nehmen, dass hat sie sich geschworen.

Alles in allem hängen sie sehr an ihren Blumen! Und natürlich an ihrem Blumenladen. Nicht nur, dass dieser auch Geld einbringt, er schweißt die Sechs von Tag zu Tag noch enger zusammen.

Alle sechs haben verschiedene Fähigkeiten. Natürlich auch verschiedene Techniken. Sie entfalten sich von Kampf zu Kampf mehr.

Die meisten der Sechs haben Mitglieder der eigenen Familie verloren. Zumindest bei denen es bekannt ist! Sie wollen sich an der Regierung rächen! Das was sie ihnen angetan hat wollen und werden sie ihr nicht vergeben.

Die Regierung verübt Anschläge auf gewisse Familien. Nur wo der allerkleinste Verdacht besteht, dass sie vielleicht illegale Spione sein könnten. Sprich nicht für Japan sonder z.B. für Europa oder Russland, etc..

Die Shoku will nicht nur wegen ihren Verlusten kämpfen. Nein! Sie wollen für Gerechtigkeit kämpfen! Keiner soll seiner Familie entrissen werden. Keiner soll getötet werden. Niemand soll um jemanden trauern. Wenn ein Mensch eines natürlichen Todes stirbt, ist es ja schließlich natürlich, dass er weint und trauert. Aber wenn Menschen grundlos auseinander gerissen oder gar getötet werden, dann ist es unnatürlich. Und genau dafür kämpft die Shoku.

Durch Tomodachi konnten die meisten Morde verhindert werden. Leider nur auf einer Seite. Die Shoku musste viele Menschen umbringen. Wahrscheinlich waren auch ein paar unschuldige dabei. Aber das konnte auf dem besten Wege nicht verhindert werden.

Die Aufträge wurden immer seltener. Die Menschen Tokyo's konnte wieder in Ruhe

schlafen.

Leider wusste keiner das es nicht die Regierung war, die, die Morde verhindert hatte sonder die Shoku.

Außer der Shoku, Tomodachi und der Regierung wusste keiner, dass die Regierung hinter all den Morden steckte. Sie war an allem Schuld. Wenn es Warumomo nicht gäbe, sonder ein anderer den Posten hätte, würde alles ganz anders laufen.

Warumomo war an allem Schuld. Er hätte die sinnlosen und überflüssigen Morde verhindern können. Aber nein! Er musste unbedingt seine Macht beweisen. Er musste sich seinen Platz in der Regierung sichern.

Das Volk wusste schon lange, dass er ein sehr mächtiger Mann in der Regierung war. Aber es wusste nicht, dass er schon längst an der Übernahme war. Es würde nicht mehr lange dauern. Bald hatte er seinen Job sicher. Bald war er der Chef der ganzen Regierung. Bald würde es wieder Tote geben. Nur leider wusste keiner davon.

Die Shoku hatte es von Tomodachi erfahren. Sie hatten eine lange Sitzung. Was konnten sie gegen ihn unternehmen. Man kam an ihn nicht heran. Es waren immer über 10 unschuldige Leute bei ihm. Und die Organisation wollte keine Unschuldigen Personen verletzen, so lange es ging. Bald jedoch wusste etwas unternommen werden! Lange würden die Einwohner von Tokyo nicht überleben. Wenn ein Krieg ausbrach, war alles zu spät.

Die Shoku hätte ihr Leben umsonst auf das Spiel gesetzt.

Alles wäre umsonst gewesen.

Soooo, das war jetzt erst mal der unnötige Vorspann. XD Eben die Einführung. Ich denke aber trotzdem das sie wichtig war, sonst hätte man den Zusammenhang vielleicht nicht verstanden. Zumindest bei meinem Schreibstil nicht XD. Die anderen Kapitel werden natürlich länger! Aber bei der Einführung ist es schwer sie lang zu schreiben, ohne dass sie langweilig wird. Hoffe das ist mir gelungen!?!?!?!?!?

Und wenn irgendetwas fehlt eurer Meinung nach, dann schreibt mir das bitte auch! Muss ich doch wissen! Dann verbessere ich es!

So, ich will natürlich eure Meinungen hören, wie ihr meine Idee findet...

Muss wissen ob ich die FF so weiter schreiben kann! Wär mir supi wichtig, dass ihr mir Kommiss schreibt!!!!

Mit freundlichen Grüßen DaemoninRyoko ^-^

PS: Ihr könnt bei der Gelegenheit doch gleich mal bei meinen Fanarts reinschauen.

Und da will ich natürlich auch Kommiss sehen! XD

So, das war's dann...bis zum nächsten Mal! ^-^